

© Südkurier 22.10.2015

<http://www.suedkurier.de/region/hochrhein/todtmoos/>



Besser
informiert

Der Kindergarten St. Elisabeth bekommt weiteren Brandschutz

Eine Ergänzungsinstallation der Rauchwarnanlage ist im Kindergarten St. Elisabeth in Todtmoos notwendig. Das ergab eine Brandverhütungsschau im März. Die Arbeiten führt die Firma Elektro Rümmele für 11 672 Euro aus.

Ich möchte den SÜDKURIER Online Newsletter (erscheint donnerstags) sowie weitere Informationen und Angebote aus der SÜDKURIER GmbH per E-Mail erhalten. Ein Link zum Widerruf befindet sich am Ende jeder per E-Mail übermittelten Produktinformation.

Nach einer Brandverhütungsschau im März müssen im Kindergarten St. Elisabeth in Todtmoos verschiedene Maßnahmen zum vorbeugenden Brandschutz getätigt werden. Dies gab Bürgermeisterin Janette Fuchs in der jüngsten Sitzung des Gemeinderats bekannt. Eine Maßnahme betrifft den Steg zwischen den Spieltürmen. Gefordert werden zudem vernetzte Rauchmelder im gesamten Gebäude sowie Rauchabzüge in den Spieltürmen. Zudem müssen in verschiedenen Bereichen, die nicht ständig genutzt werden, rauchdichte und selbst schließende Türen angebracht werden. Die notwendigen Elektroarbeiten belaufen sich auf 11 672 Euro. Aufgrund der Tatsache, dass die Firma Elektro Rümmele die gesamten Elektroinstallationen im Kindergarten durchgeführt hat und die Gegebenheiten kennt, wurde dieser Firma der Auftrag erteilt. Es handelt sich hierbei um eine Ergänzungsinstallation der Rauchwarnanlage, wie Bürgermeisterin Janette Fuchs erklärte.